

InternationalMedia

SELASA 16 APRIL 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: IM/FRANS

KAPOLRI PATROLI UDARA JALUR TOL UNTUK PASTIKAN KEAMANAN ARUS BALIK

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama Menko PMK Muhadjir Effendy, Menhub Budi Karya Sumadi dan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto bersiap untuk melakukan patroli udara menggunakan Helikopter untuk mengecek kondisi arus balik Lebaran 2024, Senin (15/4). Kapolri juga meninjau penerapan rekayasa lalu lintas untuk memastikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat yang mudik.

Rupiah Diprediksi Tembus Rp17.000 per USD Efek Perang Iran vs Israel

Rupiah masih bertahan di atas Rp16.000 per dollar dalam 5 hari terakhir. Namun, akibat serangan Iran ke Israel diperkirakan akan berdampak pada perekonomian Indonesia.

JAKARTA (IM) - Ada dampak serius terhadap perekonomian Indonesia akibat pecahnya

perang antara Iran dengan Israel, salah satunya pelemahan nilai tukar rupiah. Diprediksi, nilai tukar

Rupiah melemah hingga menembus level Rp17.000 per USD. Saat ini nilai tukar Rupiah berada di level Rp16.000 per USD.

Direktur Eksekutif Center of Economic and Law Studies (CELOS) Bhima Yudhistira juga memprediksi, harga minyak yang melonjak berimbas ke pelebaran subsidi energi hingga pelemahan kurs rupiah lebih dalam.

"Kedua, keluarnya aliran in-

vestasi asing dari negara berkembang karena meningkatnya risiko geopolitik. Investor juga mencari aset yang aman baik emas dan dollar AS sehingga rupiah bisa saja melemah hingga 17.000 per dollar," kata Bhima.

Selain itu, kinerja ekspor Indonesia ke timur tengah, Afrika dan Eropa akan terganggu menyebabkan pertumbuhan ekonomi akan melambat di kisa-

ran 4,6-4,8% tahun ini.

Pelemahan rupiah juga imbas dari masa cuti yang ada di Indonesia berlangsung lama, membuat indeks dolar terus mengalami penguatan signifikan, sehingga rupiah di perdagangan internasional terus mengalami pelemahan.

Hal itu juga didorong oleh

► Bersambung ke hal 11

Israel Habiskan Hingga Rp21 Triliun Sekali Tangkis Drone dan Rudal Iran

MOSKOW (IM) - Israel mengklaim berhasil menangkis serangan drone dan rudal dari Iran pada Sabtu (13/4). Namun untuk itu, Israel menghabiskan dana yang tidak sedikit.

Alat pencegat, bahan bakar jet, dan bahan-bahan lain yang digunakan untuk menembak jatuh kendaraan udara tak berawak (UAV) dan rudal Iran menelan biaya sekira 4 miliar hingga 5 miliar shekel (sekira USD1.06 miliar hingga USD1,33 miliar atau sekira Rp16 triliun hingga Rp21 triliun), kata Brigadir Jenderal Israel Reem Aminoach kepada media lokal Ynet News pada Minggu (14/4).

Perkiraan tersebut hanya mencakup biaya langsung yang

harus ditanggung Israel, belum termasuk sejumlah besar persenjataan yang digunakan oleh Amerika Serikat (AS) dan sekutu lainnya dalam membantu mempertahankan Negara zionis itu dari serangan tersebut.

Aminoach, mantan penasihat keuangan kepala staf Pasukan Pertahanan Israel (IDF), mengatakan, Yerusalem Barat menggunakan amunisi seperti rudal pencegat Arrow dan David's Sling, yang masing-masing memiliki biaya per unit sekitar USD3,5 juta dan USD1 juta (sekira Rp55,4 miliar dan Rp15,8 miliar). Dia juga memasukkan biaya mendadak untuk jet tempur

► Bersambung ke hal 11

18 Orang Meregang Nyawa Akibat Bencana Tanah Longsor di Tana Toraja

JAKARTA (IM) - Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) menginformasikan adanya penambahan 4 orang korban tewas pada peristiwa bencana tanah longsor, di Desa Lembang Randan Batu di Kecamatan Makale Selatan dan Kelurahan Manggau di Kecamatan Makale, Kabupaten Tana Toraja. Hingga saat ini, total korban tewas 18 orang.

Sebelumnya, BNPB mencatat jumlah korban tewas 14 orang, kemudian 4 korban yang sebelumnya dinyatakan hilang ditemukan dalam kondisi meninggal dunia.

Adapun berdasarkan ca-

tatan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Tana Toraja, kerugian materil yang disebabkan longsor ini yaitu adanya sebanyak enam unit rumah yang rusak di Kecamatan Makale Selatan tercatat tertimbun material longsor.

"Tim gabungan mendirikan posko darurat sementara di gedung gereja setempat. Sedikitnya

► Bersambung ke hal 11



FOTO: ANT

PENCARIAN KORBAN TANAH LONGSOR DI TANA TORAJA

Tim SAR gabungan bersama warga melakukan pencarian korban tanah longsor di Palangka, Kel. Manggau, Kec. Makale, Kab. Tana Toraja, Sulsel, Senin (15/4). Memasuki hari kedua pencarian, tim SAR gabungan masih berupaya mencari dua korban tanah longsor yang menewaskan 14 orang di lokasi tersebut, sementara empat korban tewas lainnya di Lembang Randanbatu, Kec. Makale Selatan, Tana Toraja.

Marsda TNI (Pur) Asep Adang Ngaku Tak Kenal Pengendara yang Pakai Pelat Mobil Dinasnya

JAKARTA (IM) - Marsda TNI (Purn) Asep Adang Supriyadi mengaku tidak kenal dengan pengendara mobil Toyota Fortuner yang memakai plat nomor 84337-00, sama dengan nomor pelat mobil dinas TNI milik Asep. Sebelumnya pengendara mobil Fortuner itu cekcok dengan warga di km 57 Tol Cikampek.

"Kami sama sekali tidak tahu, karena kami pribadi tidak pernah memberikan, meminjamkan ataupun men-delegasikan penggunaan nomor pelat dinas tersebut kepada orang lain," ujar Asep

melalui keterangan tertulis kepada Pusat Penerangan TNI, Senin (15/4).

Eks Sekretaris Utama Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) tersebut juga menegaskan bahwa dirinya tak punya hubungan dengan pengendara yang ada di video itu. Ia juga heran bagaimana pengendara itu bisa mempunyai nomor tersebut karena nomor tersebut masih digunakan Asep.

"Nomor Dinas TNI dengan nopol 84337-00 merupakan nomor dinas kendaraan

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti ber-laku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!
Tas Berisi Uang Rp100 Juta Tertinggal di Rest Area Tol Trans Sumatera



IDN/ANTARA

AIPTU Supriyanto, anggota Polri yang berjaga di Rest Area KM 116 A Tol Trans Sumatera wilayah hukum Polres Lampung Tengah, menemukan tas pemudik yang tertinggal di toilet.

Saat menemukan tas pemudik tersebut, Aiptu Supriyanto langsung bergegas mengumumkannya menggunakan pengeras suara masjid di Rest Area setempat dan mengembalikan kepada pemiliknya.

Peristiwa itu terjadi saat arus balik lebaran

► Bersambung ke hal 11

Tiru Suara Sirene, Aksi Burung Ini Membuat Polisi di Inggris Bingung

POLISI di salah satu kota di Inggris dibuat bingung oleh ulah seekor burung yang bisa menirukan suara sirene. Menurut BBC, peniruan tersebut sangat akurat sehingga membuat petugas Polisi Lembah Thames percaya bahwa mobil mereka rusak.

Tim polisi jalan raya yang bermarkas di kantor polisi Bicester.

Melalui postingan di media sosial, juru bicara tim polisi mengatakan bahwa hal itu nyata dan bukan lelucon April Mop. Postingan tersebut menjadi populer di kalangan pengguna X, dengan banyak dari mereka menanyakan apakah burung itu adalah bagian dari cabang khusus atau pasukan terbang.

"Saya pikir itu adalah semacam operasi yang sedang berlangsung," kata seorang pengguna X yang tertarik dengan kejadian ini, seperti dilansir dari NDTV.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.870,00	15.850,00
SGD	11.794,00	11.764,00
AUD	10.385,00	10.345,00
HKD	2.060,00	2.000,00
EUR	17.375,00	17.125,00
GBP	20.281,00	20.011,00

Jumat 5 April 2024 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>